

MARÍA CELESTE RÍOS,

UNA VOZ MUY PODEROSA, CON UNA IMAGEN INCÓGNITA,

NOS REVELA "LA VERDAD DEL SER"

En muy poco tiempo sus seguidores han crecido como la espuma. El podcast "La Verdad del Ser", conducido y creado por María Celeste Ríos, ha logrado posicionarse como uno de los programas semanales más populares en América Latina y Estados Unidos, acumulando millones de streams. Recientemente se unió a la red de podcasts de Pitaya Entertainment ("Pitaya") y ya se puede escuchar en todas las plataformas.

Una particularidad del podcast es que María Celeste no aparece en sus videos, ya que considera que lo más importante es el contenido de valor que aporta a las personas, más que su imagen. Hasta el momento su rostro es un gran secreto. Y así, de manera que incógnita, conversó con Contacto Total para compartir con nuestros lectores todo acerca de este espacio dedicado a temas de espiritualidad y crecimiento personal.

Ríos creó La Verdad del Ser después de haber superado muchísimos obstáculos en su vida personal y en su salud, y su objetivo es llevar a su audiencia a un viaje espiritual inspirado en las enseñanzas de la escritora Conny Méndez, el líder espiritual Emmet Fox y otros maestros de la filosofía y la metafísica. El éxito rotundo en tan poco tiempo tiene una razón:

La Verdad del Ser

Con Maria Celeste Rios

"Considero que es porque todo lo que se comparte en este podcast es real, sobre mi vida, muchas herramientas que comparto tienen que ver sobre mi vida. Y hay muchas personas que hoy lo están aplicando y están comprobando que realmente esto funciona"

En el podcast un tema protagonista es el poder de la mente y los pensamientos: "Exactamente de eso se habla. Y es 100% poderosa. Puede ser en negativo o en positivo, depende que elijas"

Nadie la ha visto

Para quienes les intriga saber cómo es María Celeste y si algún día sus seguidores podrán verla, esto nos dijo: "Cuando me han hecho esa pregunta siempre digo que no importa mi cara, mi cara puede ser como la persona, la imagina. Lo que importa es lo que comparto. Me parece que el contenido de valor es mucho más importante que mi cara. Yo para las personas soy petiza, alta delgada o no, como el ideal de cada persona que sea... Soy una persona muy humilde y la verdad que me parece que es mucho más importante eso, antes que mi cara"



Definitivamente, en su caso mil palabras valen más que una imagen y con ello demuestra que el poder de la voz es muy valioso. "En realidad, yo creo que no es algo que se haya posicionado de una manera muy fuerte el tema de que no esté en mi cara. Desde el momento cero que me pongo a crear el contenido para los podcasts, es 100% interior lo que trato de transmitir es muy profundo. Entonces mi cara creo que no tiene nada que ver. Les puedo decir, soy una mujer joven, tengo 45 años"

El episodio más escuchado

En todo el contenido que hasta el momento ha compartido, obviamente algunos capítulos han tenido más respuesta que otros: "Sí, un episodio que subí el año pasado en el canal de YouTube, que se llama 'Así es como Dios te da lo que pides'. Y es un episodio maravilloso donde comparto cómo podemos realmente pedir, porque a veces las personas dicen pido y no se me presenta, ¿qué pasa que Dios no me escucha? Y cuando hablo de Dios, no hablo de religiones, en mis podcast todas las personas son bienvenidas... Pero sí ese video fue muy impactante, tuvo muchísimas vistas, casi un millón en menos de dos meses. Y creo que es porque en realidad hay que tener más claridad al momento de pedir"

Un podcast que impacta vidas

No solo la conexión y la respuesta del público marcan la diferencia sino también la manera como el podcast ayuda a su audiencia. "Millones, millones, y no te exagero, literalmente millones. Y eso es lo que me impulsa cada día a hacerlo, porque desde el momento que me pongo a crear el contenido, es todo escrito por mí. Y en eso sí me emociono porque los leo cada día. Más allá del éxito del podcast, leer esos comentarios... desde personas con problemas de salud a personas que han pasado de una carencia económica total a una abundancia igual que yo también, eso para mí no tiene precio"

Un gran reto

Desde el momento que surgió el podcast hasta hoy, María Celeste ha superado diversos obstáculos: "Mi mayor reto es tratar de que las personas realmente identifiquen el contenido y no se ilusionen o no se equivoquen con lo que les estoy compartiendo. Siempre digo, yo te puedo dar todas las herramientas, pero depende de vos aplicarlas y avanzar"

María Celeste Ríos nació en la Provincia de Córdoba, Argentina. Creció en una familia muy humilde, donde en muchas ocasiones sufrió el no tener cubiertas las necesidades básicas.

Años después, cuando nació su segunda hija, María Celeste fue diagnosticada con un cáncer de útero avanzado. En ese momento comenzó a estudiar Metafísica, y a leer libros de espiritualidad y crecimiento personal. Mientras realizaba su tratamiento médico se aferró a la vida, nutriéndose de toda la información posible para sanar su enfermedad. Unos meses después ese cáncer ya no estaba.

A partir de ese momento sintió que debía compartirle al mundo sus experiencias y conocimientos. Por ello creó La Verdad del Ser en noviembre de 2022.



Imagen: Meta AI



PACMAN Plumbing LLC
Gobbling up clogs since 2017

WWW.PACMANPLUMBING.COM

DRAIN

Residential & Commercial
480-389-7581
24 HOURS EMERGENCY

WATER

GAS